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CALIFORNIA ÁREA COSTA NORTE 
ACTA DE LA ASAMBLEA POSTERIOR A LA CON- 

FERENCIA DE 2023 

 

 
La reunión de negocios de la asamblea posterior a la 
conferencia de la CNCA se realizó en The Donworth 
Event Center en San Francisco el 13 de mayo de 2023, 
con la asistencia y participación de los miem- bros en 
persona y virtualmente. Chitra S. abrió la re- unión a las 
9:30 seguida por la Oración de la Sereni- dad. La 
orientación de la asamblea fue presentada por la 
Pasados Delegados Jennifer B. El Preámbulo de AA fue 
leído por Theresa M. del Distrito 70, Vanessa del Distrito 
07 leyó las Doce Tradiciones, y Lourdes del Distrito 40 
leyó las Tradiciones en español. Hubo ocho Pasados 
Delegados presentes: Teddy B. (Panel 69), Joann L. 
(P67), Bob D. (P36; Area 08), Jennifer B. (P71), Barbara 
M. (P41), Diane O. (P35), Ken M. (P61), y Padee M. 
(P63). Hubo ocho Ex Oficiales de Área: Amy M. (P71), 
Magdaleno O. (P69), Michael Q. (P63 y 65), Martha B. 
(57), Margarete V. (P57, 59), Ray W., Augustine (P61, 
63, 65) y Judy (P63). Hubo un antiguo custodio, Billy N. 
Se aceptaron las actas de la asamblea previa a la 
Conferencia tal como se pub- licaron en Comentarios y 
Comentarios de la CNCA. Asistencia: 274 (208 en 
persona; 66 por Internet). 

 

REPORTES DE OFICIALES 
Delegado - ERIC L.: He enviado a los CMCDs infor- 
mación sobre la salud financiera de AA, una hoja de 
cálculo detallando lo sucedido con cada tópico de la 
agenda, e información sobre la participación de los 
grupos en línea en la estructura de Servicios Gener- 
ales. Los CMCDs deben reenviar esa información a sus 
Distritos. 

 
Delegado alterno - MIGUEL H.: El número más 
reciente de Box 459 incluye una convocatoria de solici- 
tudes para un miembro del Comité de Literatura de los 
custodios que no sea custodio. Aprecio profundamente 
el arduo trabajo de los Distritos 16 y 06 para realizar 
esta asamblea. 

 
Coordinadora - CHITRA S.: Ahora que los tópicos 
de la agenda están terminados, estamos aprendiendo 
dos habilidades de liderazgo: comunicación y con- 
ciencia de grupo. La información de Servicios Gener- 
ales viene en forma de correos electrónicos de nuestro 
Delegado y Coordinadora y es enviada a los CMCDs y 

 
Coordinadores de Comité. Ellos pasan los correos 
electrónicos a los miembros de sus comités, oficiales y 
RSGs. Los RSGs transmiten la información a sus 
grupos de origen. Cada mes, en los Comentarios del 
CNCA, publicamos una sección llamada Mociones del 
Área. Estas mociones pueden ser traídas a sus grupos, 
distritos, y comités, y usted puede dirigir una conciencia 
de grupo y traerla al micrófono en una asamblea o RCA. 
El Concepto Cuatro nos pide que demos un paso 
adelante y participemos. 

 
Tesorera - CLAUDIA N.: Al día de hoy, nuestra 
cuenta corriente tiene $30,011.17 y nuestra reserva 
prudente, que es un mes de gastos operativos, tiene 
$13,001.17. A finales de abril, nuestras contribuciones 
reales eran de 51.416,73 dólares y nuestras con- 
tribuciones previstas eran de 40.668,32 dólares. Nues- 
tros gastos reales este trimestre fueron de $65.939,26 
y  nuestros  gastos  presupuestados  fueron  de 
$53.100,29. Los pagos realizados anticipadamente 
para múltiples asambleas, las contribuciones al GSC y 
los cambios en nuestros alquileres para el RCA fueron 
responsables de la mayoría de los aumentos. Por fa- 
vor notifique a sus grupos y reuniones que CNCA ha 
cambiado su dirección. Por favor envíen todos los des- 
embolsos, contribuciones y correspondencia a nuestra 
nueva dirección: Área Costa Norte de California, 1390 
N. McDowell Blvd. Suite G-339, Petaluma, CA 94954. 
Hoy puede hacer contribuciones escaneando los códi- 
gos QR en 7 cubetas de la tradición , depositando 
dinero en efectivo en los cubetas, utilizando Square en 
la mesa de finanzas y en línea en cnca06.org/ 
contribute/ 

Registrante - DREW B.: En el manual de servicio dice: 
"Puede ser útil pensar en los servicios generales como 
una especie de diálogo o comunicación entre los 
grupos, los servidores de confianza que trabajan en su 
nombre, y la Oficina de Servicios Generales y la Junta 
de Servicios Generales, ya que todos ellos gestionan 
los asuntos de la Comunidad". Cuando te registras, 
comienzas ese proceso de comunicación a través de 
nuestra confraternidad. Nuestra mesa de registración 
está en la entrada principal de la asamblea porque, 
como registrante, soy el "saludador del área". Cuando 
me saludan o me toca saludar a alguien en una re- 
unión, la expresión de amor y servicio ocurre dentro del 
simple gesto de decirle a alguien hola y bien- venido. 
Así que, por favor, den un poco de amor al saludador 
de su reunión local y al saludador local de Servicios 
Generales: su Registrante de Distrito. 



12 

ACTA DE LA ASAMBLEA PREVIA A LA CONFERENCIA – JUNIO DE 2023 

 

 

 

 
Secretaria de Actas - SARAH B.: Las actas de nuestra 
asamblea previa a la conferencia contenían 
6.514 palabras de amor y servicio. Ahora voy a realizar 
un concurso para adivinar el número de palabras de las 
actas. Quien se acerque más a la cifra sin pasarse 
ganará un premio. Por favor, envía tu adivinanza a 
recordingsecretary@cnca06.org antes de fin de mes 
con el asunto "concurso de recuento de palabras". 
Deberá estar presente en la próxima asamblea o RCA 
para recoger su premio. Como referencia, el acta de la 
asamblea posterior a la conferencia de 2022 tenía 
5.243 palabras. Además, he formateado un índice en 
vivo en el libro digital de mociones, de manera que 
cuando se hace clic en un título o subtítulo del índice, el 
documento salta a esa página. También puedes con- 
figurar la vista en Acrobat o Vista Previa para ver un 
panel lateral con el índice. 

 
Coordinadora de asambleas - JACKIE B.: ¡Gracias 
por venir al atardecer exterior de San Francisco, mi 
ciudad natal y mi barrio! Estamos probando algunas 
cosas nuevas en la asamblea de hoy. Los códigos QR 
en las mesas y los hipervínculos en el chat llevarán a 
nuestros asistentes a una página de aterrizaje CNCA 
linktr.ee, donde se puede encontrar fácilmente el 
paquete de la agenda, enlace de registración, enlaces 
de la 7ª tradición, sitio web del área, y más. Hemos 
reservado cinco plazas de aparcamiento de accesi- 
bilidad además de las plazas de aparcamiento para 
discapacitados de CA, y estamos proyectando subtítu- 
los en las pantallas. La asamblea de verano tendrá lugar 
el sábado 12 de agosto en Eureka, CA. Te 
recomendamos encarecidamente que reserves ya tus 
habitaciones. 

Literatura/Grapevine/La Viña - MATT E.: Vamos a 
escuchar hoy de nuestro delegado de área sobre los 
primeros capítulos de la Traducción en Lenguaje Sen- 
cillo del Libro Grande. Esto no es un reemplazo; es una 
traducción. Por favor háganle al Delegado sus pregun- 
tas acerca de los capítulos que leyó en la conferencia. 
Expresa tus inquietudes. Infórmese. Es fundamental 
que toda la conciencia de grupo de AA participe en 
nuestro proceso de búsqueda de formas de hacer llegar 
el mensaje de recuperación a todos los que lo necesitan, 
de una forma que les resulte accesible y comprensible. 

COMITÉS PERMANENTES Y SUB-
COMITÉS DE 

ÁREA 
Accesibilidades - THOM H.: El Sub-Comité de ac- 
cesibilidades está buscando la manera de apoyar el 
taller de Mujeres Hispanas para que puedan tener una 
voz en el Área. Discutimos maneras de crear Sub- 
Comites dentro de nuestro Sub-Comite. Cuanto más 
investigamos, más preguntas encontramos. Esta inves- 
tigación está creando mucho interés en las áreas de 
lingüística, y comunidades remotas. En nuestra próxi- 
ma reunión del 20 de mayo en línea, recibiremos un 
informe completo del Proyecto de Acceso de los Sor- 
dos, que será beneficioso para seguir adelante con 
nuevos proyectos. Recibimos una sentida carta de un 
miembro de AA que es sordo y subrayó la necesidad de 
acceder a las reuniones presenciales de SLA. Se ha 
pedido al Comité de Accesibilidad que realice 
aportaciones para la actualización de las guías de la 
asamblea y YPAA ha pedido aportaciones para hacer 
que ICYPAA sea lo más accesible posible. 

Archivos - CAROL H.: El Comité de Archivos está 
trabajando conjuntamente para saber cómo determinar 
lo que se ha acumulado para sus distritos y qué hacer 
con ello. Tenemos varios proyectos para empezar, uno 
de los cuales consiste en hacer un inventario de lo que 
tenemos en el almacén, la sala de exposiciones y la sala 
contigua a la "sala de cintas". Durante la jornada de 
trabajo de junio, consultaremos la página web del Taller 
Nacional de Archivos de AA con fines instruc- tivos e 
informativos. Nuestros días de trabajo son el segundo 
sábado de cada mes en 193 Mayhew Way, Walnut 
Creek desde el mediodía hasta las 4:00. 

 
Uniendo Las Orillas - JOHN O.: Las Coordi- 
nadores de Distrito de ULO han estado muy ocupa- 
dos formando los equipos. Tenemos aproximadamente 
230 miembros activos. Ese número aumentará a me- 
dida que más distritos todavía tienen que finalizar sus 
listas y enviar sus totales de voluntarios. El Condado 
de Lake será la organizadora del Foro de ULO el 
sábado 21 de octubre de 2023. Vamos a perder un 
miembro muy importante de la ULO, Grant V., ya que 
se está trasladando al sur de California. Le echaremos 
mucho de menos. Le deseamos lo mejor. 

 
Finanzas - JAVIER L. (POR DAVID N.): No ha cambi- 
ado mucho desde nuestro informe en la asamblea pre- 
via a la conferencia. Estamos presentando una moción 
a la reunión del Comité de Área a finales de este mes 
que sugiere un par de cambios aclaratorios a las Guías 
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de Reembolso de Gastos. Los cambios tienen un im- 
pacto presupuestario neto cero. Empezaremos el pro- 
ceso de redactar el presupuesto de Área propuesto 
para 2024 en Mayo. Cada miembro del Comité de 
Finanzas ha sido asignado a uno o más de los Comi- 
tés Permanentes y Sub-Comités del Area para 
ayudarles a determinar sus necesidades financieras 
para el próximo año. Por favor, sigan informando a sus 
grupos y tesoreros de grupo sobre el cambio de direc- 
ción de nuestro apartado de correos. La fecha límite 
para cerrar el antiguo apartado de correos es el 30 de 
noviembre ; necesitamos que todos los grupos utilicen 
la nueva dirección antes de esa fecha. 

Interpretación y Traducción - JOSE L.: En nues- 
tra reunión mensual hablamos de cuántas radios 
portátiles están funcionando y cuántos están fallando. 
También hablamos de cuántas necesitamos en la 
asamblea previa a la conferencia ya que nos quedamos 
sin ellos. Vamos a hacer una moción para pedir la 
compra de nuevas radios digitales ya que las analógos 
tienen más problemas. Tenemos dos nuevos miembros 
en nuestro Comité: Jose F. del Distrito 18 es nuestro 
editor de traducciones y James H. un miembro de 
posición. Nuestro coordinador de interpretación 
colaboró con el montaje para el SLA en la asamblea 
posterior a la conferencia. Hasta la fecha, se han tra- 
ducido unos 120 documentos y 30 correos elec- 
trónicos, incluidos los Comentarios/Comentarios de 
cada mes. 

IP/CCP - MIGUEL H.: La información pública propor- 
ciona información sobre lo que AA es -y lo que no es- al 
público, ya sea directamente o a través de los medi- os 
de comunicación. Nuestra cooperación con la co- 
munidad profesional proporciona información similar a 
los profesionales que se encuentran con bebedores 
problemáticos a título profesional. Según nuestra 
Encuesta Trienal de Afiliación, el 59% de nuestros 
miembros dijeron que fueron remitidos a AA por profe- 
sionales médicos y de salud mental. Nuestro Comité de 
IP/CCP de Área está preparando la participación en la 
American Psychiatric Association 2023 en San Fran- 
cisco del 20 al 25 de mayo. Este es el primer gran 
Avento Unico en persona post-pandemia en el que 
participaremos. En abril, tuvimos una presentación 
sobre la exhibición y qué materiales son apropiados 
para el público frente a los profesionales. Nuestro 
Comité se reúne el tercer sábado de cada mes a las 9 
de la mañana y todo el mundo es bienvenido. 

Tecnología - JACQUELINE P.: El Comité está traba- 
jando en definir nuestras guías, trabajos, políticas y 
procedimientos para presentarlos al área para su apro- 
bación. El Comité presentó una moción y respondió 
preguntas en el comité de área para que nuestro equi- 
po híbrido sea reembolsado por sus viajes; la moción 
aún está en discusión. El subcomité de híbridos iden- 
tificó que la mayoría de los fallos en la asamblea pre- 
via a la conferencia estaban relacionados con la inter- 
pretación; hemos hecho varias pruebas antes de la 
asamblea de hoy para asegurarnos de que se desar- 
rolla sin problemas. El Comité recibió un presupuesto 
de 8.200 $ de una empresa profesional para producir la 
asamblea. Los servidores de confianza de su Equi- po 
Híbrido están produciendo nuestra asamblea con su 
amor, servicio y gasto prudente en el equipo nece- 
sario. Por favor complete la encuesta sobre la funcion- 
alidad híbrida de esta asamblea. El coordinador de área 
la enviará a los CMCD. Queremos saber espe- 
cialmente de los miembros que asistan por Internet. Nos 
estamos poniendo en contacto con Oficiales de Área y 
coordinadores de comités para evaluar cómo el Comité 
de Tecnología puede ayudar a agilizar las co- 
municaciones, el almacenamiento de archivos y nues- 
tras capacidades en la nube. El Comité tiene curiosid- 
ad por saber qué podría necesitar el área para un tall- 
er sobre tecnología. Damos la bienvenida a los 
comentarios en techchair@cnca06.org. Tenemos un 
lugar en nuestro Comité para miembros apasionados 
de A.A. que estén entusiasmados con el crecimiento 
tecnológico en nuestra área. 

 
Sitio web - JAMES B.: Este año se presentaron 
aproximadamente 131 conciencias de grupo para tópi- 
cos de la agenda con 121 en inglés y 10 en español 
usando el formulario en el sitio web. Liz se unió al 
Comité para ocupar la posición de una persona de 
tecnología. Ella ayudará con WordPress, plugins, y 
mantener la organizadora al día. Estamos creando una 
lista de verificación para asegurar que las tareas re- 
petitivas sean documentadas y rastreadas haciendo 
más fácil asegurar que algo no se pase por alto. Hemos 
actualizado WordPress de la versión 6.1 a la 
6.2. Por favor, utilice el formulario de "contacto" en el 
sitio web del área y elija una coordinadora del sitio web 
(o envíeme un correo electrónico a web- 
chair@cnca06.org) con cualquier comentario que 
tenga. 

 
PRAASA 2024 - TEDDY B-W: Hemos firmado el con- 
trato con el San Francisco Marriott Marquis, sede del 

mailto:techchair@cnca06.org
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evento del 1 de marzost - 3rd 2024. Tenemos un logotipo, 
insignias y marcapáginas. Hasta ahora nos hemos in- 
scrito más de 80 voluntarios. Envía un correo electróni- 
co a praasa2024@gmail.com si quieres formar parte 
de alguno de los comités. Nuestro proceso de pre- 
supuesto esta en marcha y estamos en el proceso de 
recibir un pase del comité organizadora de PRAASA 
2023. La moción para que las futuras PRAASAs incor- 
poren un componente virtual no fue discutida en PRAA- 
SA 2023. Notando esto, el Comité Directivo de PRAA- 
SA 2024 discutió el asunto y reafirmó su conciencia de 
grupo de que cualquier decisión de incluir un compo- 
nente en línea para el evento excede la autoridad del 
comité organizador y es una decisión que debe hacer 
PRAASA en su reunión de negocios porque esto afecta 
a otros PRAASAs y a PRAASA como un todo. 

 

 
ICYPAA - CRYSTAL Y JUSTIN: La 73rd Convención 
Internacional de Jóvenes en AA será en San Francisco 
del 1 al 4 de septiembreth en el Marriott Marquis. La 
última vez fue hace 11 años y asistieron 4.419 per- 
sonas. El tema es "Ver desaparecer la soledad". La 
inscripción cuesta 35 dólares. Es una de las dos con- 
ferencias reconocidas por la OSG. Como distrito, 
puedes patrocinar a los recién llegados para que vayan. 
Nuestra próxima reunión de negocios es en Vacaville; 
también puedes unirte a nosotros en Zoom. Tenemos 33 
posiciones de servicio disponibles y te animamos a 
participar. 

Foro Hispano - CHARLIE: El evento será el Domingo, 
22 de Octubre, de 8 am a 4 pm en el local de los 
Carpinteros 713: 1050 Mattox Road, Hayward, CA 
94541. El Distrito 20 es la organizadora. Esperamos al 
menos 200 personas. Estaremos visitando distritos 
lingüísticos para compartir información. 

ÁREA DE NEGOCIOS 

NEGOCIOS VIEJOS: 
• Que la frase "cómo nosotros lo concebimos" en 
el Tercer Paso de la Tercera Edición del Libro 
Grande en español sea corregida en futuras edi- 
ciones a: "como nosotros lo entendimos" (as we 
understood him), la traducción correcta de la 
versión inglesa del Libro Grande. - Presentado por 
el Distrito 20 en la Reunión del Comité de Área 
11/27/21 

• 
Debate: Conciencias de grupo: Nuestro grupo apoya 
unánimemente esta moción, no debería haber diferen- 
cias en la traducción respecto a la versión en espa- ñol. 
// "Como nosotros los concebimos" no está mal. Lo que 
tiene sentido en un idioma no lo tiene necesari- amente 
en otro. // Queremos que sea sencillo. El paso dice 
"como nosotros lo concebimos". // Once no está de 
acuerdo con cambiar la frase de concebimos a en- 
tendemos. Concebir es comprensible. Una persona dijo 
que no entendemos todo, pero podemos entender a 
Dios. // Concebir es más profundo. Queremos manten- 
erlo como está. // Cinco miembros están de acuerdo en 
que conceive debería cambiarse porque un programa 
religioso te dice cómo concebir pero nosotros tenemos 
una relación personal con Dios y espiritualidad. // 
Deberíamos estudiarlo más. Concebir viene de tu inte- 
rior no de afuera. Concebir viene de tu mente que es un 
acto diferente. Deberíamos dejarlo. // Ocho miem- bros 
no tenían una opinión porque no éramos las per- sonas 
para decidir eso, pero fuimos honrados. Se en- vían 
oraciones a los miembros de habla española mientras 
hacen esta decisión. // Mi grupo opinó que no tenemos 
la experiencia y que debería dejarse estric- tamente en 
manos de los hispanohablantes. Opin- iones 
personales: Cambiar esto requeriría dinero. No es por 
el dinero, pero es algo que he considerado. No creo que 
el cambio sea necesario. // Concebir tiene un elemento 
espiritual; entender es demasiado simple. No tiene 
sentido cambiarlo. // Soy profesora acreditada de 
español. Basándome en mis conocimientos de espa- 
ñol, la redacción no debería cambiarse. 

 
Se pregunta a la asamblea si está dispuesta a votar, y 
los miembros se disponen a votar. Se determina que se 
requiere una unanimidad sustancial (2/3) para que la 
moción sea aprobada. 

Votación por unanimidad sustancial: Sí (15) / No 
(68) / Abstención (32). 
Opinión minoritaria: Mi voto para esta moción es más 
sobre pasar la moción para una mayor discusión para 
AA como un todo más que estar de acuerdo con el 
cambio. No hubo moción de reconsideración <<< 
Moción Fracasada >>. 

NEGOCIOS VIEJOS: 
• Que el Comité de Literatura de la Conferencia 
considere la posibilidad de producir literatura que 
combine los Doce Pasos y las Doce Tradiciones 
con los Doce Conceptos para el Servicio Mundial. - 
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Presentado por el Distrito 14 Mendocino en la 
Reunión del Comité de Área el 10/22/22 

•  
Debate: Conciencias de grupo: Tenemos curiosidad 
sobre el formato, no hay suficiente información. Está 
sesgado por los Servicios Generales. Nos preocupa 
que este escrito se combine con el de Bill W. ¿Es esto 
necesario? Debemos mantenernos centrados y limitar 
las mociones. // Una persona en contra. Dijo que lo 
tenemos en forma de libro, es redundante y costoso. La 
mayoría estuvo a favor porque no hay suficiente gente 
que conozca los conceptos. La combinación 
proporcionaría una mejor exposición de los conceptos. 
Cuanto más sepamos, mejor. // No es necesaria la 
combinación. Un miembro mencionó que tenerlos 
combinados podría confundir al recién llegado. // La 
mayoría no tenía interés en hablar de esto. A nadie le 
importan los conceptos porque nadie sabe lo que son. 
Los que participaron se mostraron a favor. Una opinión 
minoritaria fue que deberíamos añadir una nota a pie de 
página en el libro de los Doce Pasos y las Doce 
Tradiciones (12X12) sobre dónde encontrar los con- 
ceptos en nuestra literatura. // El grupo está a favor de 
incluir los doce conceptos en el 12X12. Es una buena 
manera de enseñar a los recién llegados que tienen voz 
en AA. Los conceptos son confusos, verlos antes puede 
crear familiaridad. // Estamos a favor porque al Comité 
sólo se le pide que considere la literatura y la literatura 
existente no sería reemplazada. // Estamos a favor, 
pero no queremos añadirlo al libro 12X12 ex- istente. La 
falta de familiaridad de nuestro distrito con los servicios 
generales puede estar relacionada con la falta de 
participación en los servicios generales. Esta literatura 
podría aumentar la participación. // Si más RSGs 
entendieran los conceptos, tendrían menos miedo de 
entrar en Servicios Generales. // Mi distrito piensa que 
es una buena idea. // Muchos en nuestro grupo están a 
favor porque puede ayudar y apoyar a los nuevos 
servidores de confianza a familiarizarse y estar 
informados. // Mi grupo estaba a favor pero le 
preocupaba cambiar el 12X12. Una persona en contra 
dijo que despertaría curiosidad tenerlo en la parte de 
atrás del 12X12. Opiniones personales: Me opongo 
porque hay material como este que ya existe en el 
centro de México impreso en 2006 con los tres lega- 
dos. Sólo está disponible en español. Pertenece a los 
archivos. // Los servicios generales me introdujeron a 
los conceptos y ha mejorado mi capacidad de ser- vicio. 
// Me parece una buena idea porque a veces en 
nuestros grupos hay personas para las que los con- 
ceptos son desconocidos. // Si me presentaran los 

pasos, las tradiciones y los conceptos cuando era nue- 
vo, me intimidarían menos. Esto me ayudaria a trans- 
mitir informacion al grupo como RSG. // Nuestro pro- 
grama se basa en tres legados, y son principios. 
Hubiera sido más apto para involucrarme en el BP antes 
si hubiera sido expuesto a los conceptos. // Es una 
buena idea porque notifica a la gente que los con- 
ceptos estan ahi y hay una posibilidad de que la gente 
los lea. Estoy en un estudio de 12 y 12 pasos cada 
semana y es probablemente el menos atendido. Sigo 
encontrando cosas en él que nunca antes había leído. 
Cuando pregunté al grupo sobre esta moción, estaban 
realmente confusos. Su mayor preocupación era si 
quitaría el 12X12 original pero en general no tenían una 
opinión. // Crearía una comprensión adicional de los 
servicios generales y los conceptos son una intro- 
ducción al servicio y podrían ayudarles a comprender 
las doce tradiciones, que también forman parte del 
servicio. // Es importante tenerlos juntos porque mucha 
gente nunca ha oído hablar de los conceptos. Si utili- 
zan el 12X12, verían una sección y no les resultaría 
extraño. // Creo que tenerlo todo en un solo libro es una 
gran idea. No conocí los conceptos hasta que me 
involucré en los servicios generales. // Me gusta como 
publicación separada, pero no creo que deba añadirse 
a la actual 12X12 porque aumentaría el coste. Soy 
miembro de un estudio de libros que repasa unos 20 
libros aprobados por AA. Dejamos el manual de ser- 
vicio porque era un poco largo y no había mucho 
interés, pero mantuvimos los conceptos. Mucha gente 
dice que es árido y quiere dejarlo también. // No conocer 
los conceptos es como no tener todos los ingredientes 
para una tarta; no hace que salga bien. Quiero hacer lo 
que sea para mantenerme sobrio y creo que eso incluye 
educar a la gente sobre los ser- vicios generales. // No 
sabia que hacer como nuevo RSG. Creo que es una 
gran idea tener esto. Si hubiera tenido una mano en los 
tres, me hubiera ayudado a estar mas informado al 
entrar a servicios generales, y probablemente lo 
hubiera hecho antes. // Encontré los conceptos en un 
grupo de estudio de conceptos antes de una reunión de 
distrito. Eran muy áridos y difíciles de entender. Si me 
los hubieran presentado antes, no me habría 
desanimado. Estoy en contra de añadirlo al 12X12 
porque sería complicado y caro. // Es im- portante 
recordar que no todos somos frikis. Como recién 
llegados, se nos dice que seamos sencillos, y los 
conceptos no lo son. Mi padrino me dijo que se revelaría 
más. Hay otra literatura como los doce con- ceptos 
ilustrados. Eso es suficiente y no necesita ser incluido 
con los pasos y tradiciones. Es fácil sentirse 
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abrumado así que debemos introducir los servicios generales gradualmente. // Yo no conocí los conceptos hasta 
que estuve en servicios generales. Estuve un tiempo en servicios generales antes de conocer las garantías. // Esto 
sería útil para la traducción a otros idiomas para los países que no conocen los servicios generales. // Entiendo que 
sería una publicación aparte. Creo que los conceptos son difíciles de entend- er, pero es una visión en profundidad 
de la estructura del servicio que es muy importante y espiritual. Estoy a favor de esto. // Quiero aclarar que esta 
moción no está solicitando un cambio en el 12X12, está solicitando una nueva pieza de literatura. // No es la primera 
vez que pedimos esto a la Conferencia. Se necesita tiempo para que las cosas sean aprobadas. Traería discusión 
a todo AA, y creo que vale la pena. // Estoy a favor. Yo no entendia los 12 pasos ni las 12 tradiciones, pero tuve un 
padrino de servicio que me ayudo a entend- er. // Estamos gastando mucho dinero en cambiar el 12X12 lo que 
hace que la gente se sienta incomoda, asi que creo que es una buena idea. // Yo estaría a favor de una edición 
especial combinando el 12, el 12 y el 12. Por ejemplo, hay una edición especial de AA Comes of Age, una edición 
especial de la réplica origi- nal del Libro Grande. 

<< Moción para convertirse en Negocios Viejos en la asamblea de verano sobre realizado en Redwood Acres 
Fairground el 12 de agosto de 2023. >> 

COMPARTIR EN GRAPEVINE Y LA VIÑA 
Teddy B., director no custodio de la junta de Grape- vine/La Viña, compartió actualizaciones para la aplica- ción 
móvil de Grapevine/La Viña, y Magdaleno O., ase- sor del consejo editorial de La Viña, compartió sobre el consejo 
editorial y su servicio allí. 

¿QUÉ HAY EN TU MENTE? 
Nuestra área aprobó una moción para solicitar un folle- to para los transexuales alcohólicos, pero no se incluyó en 
la agenda. Hay personas interesadas en seguir de- batiendo sobre este tema. En julio, la Sesión de Com- partimiento 
de Literatura/Grapevine/La Viña a las 9 am de la RCA discutirá la necesidad de un folleto para el alcohólico 
transgénero. Es una reunión abierta. Por favor notifique a sus grupos y distritos e invítelos a asistir. // Recaudamos 
$965 hoy, incluyendo online. // Me molesta que los baños en la asamblea estén mar- cados como hombres y 
mujeres/no binarios. Como persona no binaria, me gustaría poder elegir con qué baño me siento más cómoda. 
Ambos baños deberían ser inclusivos. // Creo que nos precipitamos en nuestra 



18 

ACTA DE LA ASAMBLEA PREVIA A LA CONFERENCIA – JUNIO DE 2023 
 

 

decisión de votar sobre los Negocios Viejos. Nece- sitábamos más debate. Hubo un número considerable de 
abstenciones. También me gustaría que hubiera más miembros de habla inglesa que compartieran su opinión. 
Cuando debatimos sobre literatura, deberíamos incluir a todo el mundo, independiente- mente del idioma. // 
Hoy había 274 asistentes, 208 en la sala y 66 registrados en línea. Hubo más en línea que registrados, así que 
estamos intentando encontrar la manera de hacer que el enlace para registrarse sea más aparente. // Tras 
escuchar el informe del dele- gado, parece que no estamos cambiando lo suficiente con los tiempos. Me llamó 
la atención cuántos de no- sotros somos mayores en la encuesta de afiliación. Es alentador ver que la 
Conferencia se fija en la raza, fo- mentando la diversidad y más inclusividad. // Gracias al Distrito 16 por ser el 
organizador. Gracias a nuestro anterior coordinador de asamblea. En los últimos dos años y medio, todos los 
distritos lingüísticos han organ- izado una asamblea. // Aprecio la unidad de las cultu- ras en español e inglés 
en nuestras reuniones de área, y creo que también debería darse a nivel de grupo. En la Bahía Sur, hemos 
comenzado una reunión híbrida bilingüe, está en el calendario de reuniones. Por favor vengan a visitarnos. // 
Estamos emocionados de organ- izar la asamblea de verano y la cena de la asamblea de verano. // Estaba 
pensando en la falta de gente joven en nuestra encuesta de membresía. El panfleto Demasiado Joven fue 
escrito en los 70s pero no esta siendo actualizado sino puesto en formato de video. Tenemos que pensar qué 
hacemos para transmitir el mensaje. Se está poniendo en manos de los jóvenes la responsabilidad de diseñar 
su propia literatura, y yo no soy diseñador gráfico. 

La reunión fue cerrada a las 5:12 por Chitra S. con la Declaración de Responsabilidad. 
 

Respetuosamente presentado, 
 

Sarah B. 
CNCA Secretaria de Actas, Panel 73 

 


